
 
   

   

An Herrn Bürgermeister   

Dr. German Hacker   

Marktplatz 11   

91074 Herzogenaurach   

09132/901119   

  Peter Simon 

  Hans-Herold-Str. 27 

91074 Herzogenaurach 

   

   

                        

                                                                                                                 Herzogenaurach, 15.11. 2021  

 

 

Antrag für den Stadtrat, Donnerstag 25. November 2021 

 

EineToilette und ein Container für den Skatepark in Herzogenaurach 

 

Sehr geehrter Bürgermeister Herr Dr. Hacker, 

 

wir, die Fraktionen von Bündnis 90/Die Grünen, FDP und DIE PARTEI, beantragen für die 

kommende Stadtratssitzung am 25.11.2021 Folgendes: 

 

Die Stadt Herzogenaurach errichtet am Skatepark in der Nutzungsstraße eine 

Toilette und einen Container. 

 

Begründung: 

Der Skatepark in Herzogenaurach ist mittlerweile ein soziales und sportliches Zentrum für 

Herzogenaurach geworden. Täglich treffen sich rund 80 Kinder und Jugendliche am Skatepark, der 

Dirt Bahn und dem Basketball- und Fußballplatz in der Nutzungsstraße. Dies ist natürlich absolut 

zu begrüßen, ebenso wie der Ausbau der Dirtstrecke und die Qualität des Skateparks. Nur gibt es 

dort zwei große Probleme. Erstens gibt es keine Toilette. Es ist wohl für alle offensichtlich, dass 

dies kein Dauerzustand sein kann, wenn wir wollen, dass dort halbwegs zivilisierte Zustände 

herrschen. Es ist zudem davon auszugehen, dass sich die Jugend immer mehr hin zum 

Individualsport und Nicht-Vereinssport entwickelt und so noch mehr Kinder und Jugendliche sich 

am Skatepark und Umgebung aufhalten werden. Wenn wir wollen, dass sich Kinder und 

Jugendliche bewegen und dort treffen können, müssen wir auch die dementsprechende Infra- und 

Hygienestruktur zur Verfügung stellen. Zweitens fehlt ein Container (Kosten ca. 7.750 Euro), in 



dem man sich bei schlechtem Wetter vor Kälte und Regen schützen kann und in dem man Roller, 

Skateboards, Inline Skates, usw. lagern kann, die dann interessierten Kindern und Jugendlichen zur 

Verfügung gestellt werden können. Mit diesen beiden Maßnahmen haben wir dann wirklich ein 

qualitativ hochwertiges Freizeitangebot geschaffen, welches auf Jahre der Herzogenauracher 

Jugend einen schönen Bewegungsraum bietet. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Peter Simon, Peter Maier, Georgios Halkias, Retta Müller Schimmel, Mark Deavin, Nicolai 

Schaufler, Michael Dassler 


